



19.07.2017

BMW-LACKIERUNGEN: HERSTELLERVORGABEN BEACHTEN!

So weist die IFL darauf hin, dass PDC-Sensoren am BMW prinzipiell nicht lackiert werden dürfen. Die Lackierung von Stoßfängern beinhaltet auch den Aufwand für das Lackieren der Abdeckungen von Scheinwerferreinigungsanlagen und von Abschleppösen. Hingegen stellt die Lackierung der Tankklappe sogar eine separate Arbeitsposition neben der Lackierung der Seitenwand dar.

[Laden Sie sich hier die komplette IFL-technische Mitteilung Nummer 16/2017 kostenfrei herunter.](#)

Ina Otto